

Director del grupo La Colmenita elogia apoyo presidencial de El Salvador



La Habana, 19 oct (RHC)- El director y fundador de La Colmenita de Cuba, Carlos Alberto Cremata, elogió hoy en El Salvador el apoyo del presidente Salvador Sánchez Cerén a la formación de La Colmenita El Salvador.

Cremata destacó que en apenas un año ese colectivo de niños de diversas partes del país tiene su primer Festival de Teatro Infantil, Festi 2016, que se realizará del 20 al 30 de este mes.

Aseguró que esa experiencia la retomará para Cuba, pues a pesar de ser fundador de la compañía infantil, con réplicas en diversas partes del mundo, no tiene su festival de Las Colmenitas.

Por su parte César Pineda, director de Casas de Cultura, subrayó que este proyecto cuenta con un programa que se integra al Plan Quinquenal de Desarrollo, el cual pretende impulsar la cultura como derecho, factor de cohesión de identidad y transformación social.

El Presidente está convencido de que la niñez y la juventud son la fuerza para una sociedad, enfatizó Pineda.

Cremata recordó a su vez que La Colmenita no es una academia de arte, sino un espacio donde los niños juegan a hacer teatro, a compartir valores como la solidaridad humana.

Resaltó que todos los infantes tienen espacio en ese colectivo, pues no es necesario tener talentos especiales, porque ya de por sí todos son reservorios de capacidades para aprovechar el teatro como una herramienta para jugar, aprender y convivir en armonía.

Mañana Sánchez Cerén inaugurará el Festi 2016 en el Teatro Nacional, en esta capital, el primero de su tipo que también llegará a todos los departamentos del país.

La cucarachita Martina pide la convivencia y la paz, La niña de las cenizas, La viroleña de rojo, Sopa de sueños, Gato con botas santaneco, El Festival del Maíz, La cucarachita Martina se va al mercado, El duende carnavalero y Ricitos de oro y los tres ositos, serán las obras a presentarse.

El 28 de enero último, debutó La Colmenita de El Salvador con La Cucarachita Martina pide la convivencia y la paz, en la que se juntaron niños cubanos y salvadoreños para jugar, cantar, convertirse en abejas y regar la miel de la alegría y el arte en el Teatro Nacional donde acudió el presidente Sánchez Cerén.

La Colmenita de El Salvador tuvo su estreno el día del natalicio del apóstol cubano, José Martí, y en el contexto del aniversario 24 de los Acuerdos de Paz.

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/109256-director-del-grupo-la-colmenita-elogia-apoyo-presidencial-de-el-salvador>



Radio Habana Cuba